

Liebe auf dem Schirm – Ein Thema für Kinder?

08. Januar 2019

FLIMMO-Ausgabe jetzt kostenlos erhältlich



Ob aus Freundschaft mehr wird, interessiert Mädchen oft früher als Jungen. Während manche Küsse schön und romantisch finden, wenden sich andere noch angeekelt ab. Doch spätestens in der Pubertät beschäftigt die erste Liebe alle. Kinder orientieren sich dann verstärkt an medialen Vorbildern, die sie in Film und Fernsehen sehen, aber auch auf YouTube oder Instagram finden. Nicht immer stoßen sie dabei auf gute Beispiele in Sachen Liebe. In Kuppelshows oder Scripted-Reality-Serien stehen inszenierte Gefühlsausbrüche, Streit und Intrigen im Vordergrund. Beliebte YouTuber stellen ihr Privat- und Gefühlsleben oft schonungslos für hohe Klickzahlen zur Schau. Wie man Kinder beim Umgang mit fragwürdigen Bildern über Liebe und Beziehung begleitet, können Eltern in der aktuellen FLIMMO-Ausgabe nachlesen. Außerdem gibt es Tipps zu geeigneten Filmen rund um das erste Herzklopfen und Verliebtsein.

Eine Auswahl weiterer Texte in FLIMMO 1/2019:

- Rundum vermarktet: Jim Knopf
- FLIMMO erklärt: Gruselstoff für Kinder – Zwischen Spannung & Angst

- Fernsehen im Netz: KiKA-Player - Flimmit

Wie immer gibt es die komplette Broschüre als PDF zum Herunterladen auf www.flimmo.tv

- [Mail](#)

- [Schule](#)
- [TV](#)